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110 學年度第 1學期蘭潭、新民校區學生社團期初座談會 

建議事項及回覆/執行情形 
 

建議人 建議事項 回覆/執行情形 

蘭潭勁舞社 

社長 

李欣潔 

修冷氣 

（已經提過很多次但都沒有人來修） 

將於近期請廠商盡速維修。 

平安團契 

社長 

鍾姵嫺 

1.目前社團活動的申請表是可以以                                      

線上的方式申請，那在繳交成果報

告書這方面能不能也跟進？  

2.器材借用方面，希望能對於社團、

系學會常常借用的器材，多做添購

一件或兩件，以免像在期初大家都

需要辦類似迎新的活動時，沒有器

材可以借用。 

1. 課外組已架設社團活動申請之網

站，請各社長(會長)逕洽所屬承

辦人員新增社團基本資料。俟活

動申請流程作業穩定後再進行成

果後續規劃。 

2. 因期初活動較集中導致器材短

缺，本組先與社團學生確認所需

品項並統計經常使用之器材，未

來爭取經費優先購買。 

福智青年社 

社長 

王薏蓉 

幹部群組中若有發一些資訊(如學生

會執勤時段、社博相關規定、因應疫

情之加簽流程等)的簡報圖片，可以

順便建個相簿方便查詢。 

社群為轉發各單位之資訊指引之訊

息平台，為提升資訊之正確性及完整

性請同學逕洽承辦單位。 

園藝系學會 

會長 

林沛淯 

應先詢問社團是否有參加評鑑的意

願，因為每屆領導人不同，團體做事

風格不同。 

未來將於校內評鑑結束後發放參加

校外評鑑之意願單。 

旅行社 

書記 

彭瑄茹 

建議學校重新管理及分配 A棟社辦，

讓有需要但沒空間使用的社團有場

地能夠使用。 

依據本校社團活動輔導辦法第三章

第十四條規定，社團成立滿一年且評

鑑成績非「不列等」，始得向課外組

申請社團辦公室，由課外活動指導組

依據評鑑成績、現有空間與社團需求

進行分配，(以下略)。若有空間使用

需求請另尋其他空間並向管理單位

辦理借用。 

農藝志工隊 

社長 

韓承熹 

3樓男廁燈壞掉 

將於近期請廠商盡速維修。 

咖啡研習社 

社長 

劉皓維 

1.無提供酒精補給給予社團進行防

疫維護工作。  

2.額溫槍數量不足，導致需要的單位

需要用【搶】的。 

3.課活組樓上垃圾桶曾短暫遭借

(偷)走(竊)，導致公共環境髒亂，

請問是否有有效應對方式? 

1.若社團辦理活動有需使用防疫消

耗品，可於申請活動時使用社團補

助經費購買。 

2.本組於近日將再添購2隻額溫槍提

供社團借用。 

3.為維護學生活動中心整潔，將移除

3 樓垃圾桶避免造成垃圾堆積及公
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共環境髒亂，未來請各社團自行將

垃圾拿至指定地點丟棄。 

景觀學系 

系學會 

會長 

詹宜溱 

1.能否確定學活施工完成的期限日

期，不是很懂滾動式調整時間是什

麼意思，原訂需要安排12月底景觀

週的場地。 

2.防疫企劃書填寫完後到底有沒有

要繳回，上網查都沒有標明清楚。 

1. 因蘭潭校區學生活動中心 1 樓及

大門即將進行整建工程，因後續

招標及考量驗收期程，11 至 12

月底該場地暫停借用，俟施工期

程確定後將另行公告，不便之

處，敬請見諒！ 

2. 防疫企劃書請於繳交活動成果時

一併繳回，俟本組登記過後歸還

給主辦單位留存備查。 

 

 


